

# Nota de Prensa

### **Encuentro virtual por el Día del Niño:**

- \*Gobierno anuncia que ampliará cobertura de internet en los centros educativos del país\*
- La innovación, tecnología y el talento infantil se hicieron presentes en la celebración digital en la que participaron 18 niños, uno por cada departamento del país.
- Los infantes que participaron en el encuentro virtual con la pareja presidencial recibieron un presente que les fue enviado hasta sus casas.
- \*Tegucigalpa 10 de septiembre\*. En una jornada especial en el marco del Día del Niño, donde reinaron la creatividad y la innovación, un grupo de 18 talentosos infantes del país sostuvo un encuentro virtual con la pareja presidencial.

Los pequeños representaron a los 18 departamentos del país y se prepararon con anticipación para expresar sus muestras de afecto y admiración, así como con presentaciones artísticas, sin imaginar que el presidente Juan Orlando Hernández les daría una importante noticia.

El mandatario les informó que se extenderá la cobertura de internet hacia todos los centros educativos del país, con la finalidad de que el aprendizaje tradicional esté ligado al uso de las nuevas tecnologías.

#### \*Talento infantil\*

En la celebración virtual hubo derroche de talentos, ya que los niños ofrecieron interpretaciones musicales, baile garífuna, y poesía.

El Gobierno de la República inició recientemente los festejos dedicados a los más pequeños del hogar, con la ejecución de las recreovías y entrega de dulces y juguetes, bajo la coordinación de la Dirección Nacional de Intervención Social (DINIS).

Las jornadas de entrega de obsequios, en algunas comunidades de Francisco Morazán, Intibucá, Lempira, Santa Bárbara, Cortés, Atlántida, Olancho y Choluteca, concluirán el próximo 21 de septiembre.

## \*Centros educativos con tecnología\*

El mandatario hondureño felicitó y envió un abrazo virtual a los niños y niñas en su día, al tiempo que les informó que "queremos ampliar el uso del internet y todos los mecanismos tecnológicos que en la actualidad se utilizan, porque queremos adaptarnos a la nueva realidad, y eso será parte importante del sistema educativo".

Asimismo, reconoció que la niñez es pieza clave en el combate contra el coronavirus y por ello les motivó a ser maestros de sus padres, madres y abuelos, para que les enseñen a cuidar su salud e integridad, recordándoles usar mascarillas, lavarse las manos de manera constante y mantener el distanciamiento social.

La creatividad y el entusiasmo serán fundamentales para que puedan ser ejemplo en sus casas y logren enseñarle a su familia la importancia de proteger sus vidas en este tiempo de confinamiento, dijo.

"Entiendo que han estado más de cinco meses guardados en su casa y sé que hay que pedirles paciencia porque, al igual que ustedes, yo también estaría desesperado, pero es por la salud y el bienestar de todos", expresó Hernández.

En ese sentido, felicitó a todas las niñas y niños hondureños que se han portado como verdaderos héroes, respetando las medidas de bioseguridad.

"Ustedes son el presente de Honduras, su formación, educación y crecimiento tiene que ver con el futuro del país; ustedes son campeones y campeonas que harán un cambio en el país", expresó.

#### Nueva generación de hondureños

Por su parte, la primera dama, Ana García de Hernández, manifestó que, pese a que este año las circunstancias son diferentes, el Gobierno no ha querido dejar de compartir y llevar ese mensaje de esperanza a la niñez hondureña.

En cuanto a la educación, la esposa del mandatario reconoció los nuevos retos que enfrentan los pequeños que antes disfrutaban de ir a sus centros de enseñanza y compartir con sus compañeros y maestros, pero que ahora tienen que adaptarse y recibir el pan del saber desde su casa.

"Pero a través de la estrategia Te Queremos Estudiando en Casa sé que ustedes continúan estudiando y aprendiendo, pero les pido que mientras tanto sigan poniendo todo su esfuerzo y dedicación, porque ustedes son el presente y futuro de Honduras", expresó García de Hernández.

Agregó que Honduras está a las puertas de conocer una nueva generación de hondureños, preparados, dispuestos, solidarios y responsables, con el apoyo de los padres y madres de familia que realizan un esfuerzo desde sus hogares para que sus hijos sean siempre ciudadanos de bien.

\*Link del video\*

https://we.tl/t-fDK9P6Kx0u